

FUERZA AÉREA ARGENTINA SECRETARÍA GENERAL MUSEO NACIONAL DE AERONÁUTICA

A quien corresponda,

Tengo el agrado de dirigirme a Usted con el objeto de realizar una distinguida recomendación de la "Convocatoria de Autos Clásicos y Hot Road" denominada "Carreras Legendarias", realizadas con total éxito el 27 de mayo de 2023 en las instalaciones del Museo Nacional de Aeronáutica, Morón.

Cada año, este Museo convoca a diversas asociaciones y clubes de distintas áreas para realizar actividades recreativas que nos permitan continuar cumpliendo con nuestra visión de difundir la realidad histórica de la aviación, a través de un diálogo plural con la comunidad y los demás sectores involucrados. La iniciativa, impulsada por el Sr. Oscar Campana, de revivir la época de oro del automovilismo deportivo, resultó sumamente innovadora para unir dos industrias que en sus inicios estuvieron íntimamente relacionadas y despertaron la pasión de multitudes.

En la oportunidad de las "Carreras Legendarias II Edición", se alcanzó una convocatoria de más de 2.000 visitantes y se contó con la asistencia de un centenar de vehículos expuestos y pilotos debidamente caracterizados según la época.

Cabe destacar que el organizador fue el responsable de coordinar todos los pormenores de la actividad, en conjunto con el personal de Relaciones Públicas del Museo, (con respecto a vallados, personal de asistencia, baños públicos), siguiendo todas las normativas impuestas desde este Museo Nacional de Aeronáutica.

Agradeciendo su tiempo, lo saludo atentamente,

Comodoro (R) D. Carlos MARONI Director del Museo Nacional de Aeronáutica